
Cahier mensuel

Numéro d'inventaire : 2015.8.201

Auteur(s) : Maria Molinier

Type de document : travail d'élève

Période de création : 2e quart 20e siècle

Date de création : 1932 (entre) / 1934 (et)

Matériau(x) et technique(s) : papier

Description : Cahier cousu, couv. de couleur bleue délavée de marque "Le Parfait Écolier" ; Couv. illustrée de motifs floraux (liserons ?). Dos du manuscrit renforcé par un adhésif plastifié de couleur noire. Réglure Seyès. Ecriture à l'encre violette. Notes, remarques et corrections de l'enseignant à l'encre rouge. Dessins et cartes faits au crayon à papier, à l'encre et aux crayons de couleurs.

Mesures : hauteur : 22,2 cm ; largeur : 17,1 cm

Notes : Orthographe ("Mère et fils", "La chasse aux sarcelles" par Guy de Maupassant, "La rentrée du foin" par Jean de Pesquidoux, "Le mois de mai" par Erckmann-Chatrian). Questions sur le texte. Rédaction ("Vous aimez un jeu plus que tous les autres. Décrivez une partie"). Histoire. Géographie (carte à l'encre et eaux crayons de couleurs : "Bretagne et Vendée"). Problèmes, calculs, Opérations. Sciences.

Mots-clés : Cahiers journaliers, mensuels et de roulement de l'enseignement élémentaire
Plusieurs matières scientifiques ou techniques mélangées

Filière : Cours élémentaire

Niveau : non précisé

Autres descriptions : Nombre de pages : Non paginé

Commentaire pagination : 25 p.

Langue : français

couv. ill.

Maia Moliner

12

Mardi 29 Novembre 1932

Devoir d'histoire

- 1) Comment s'appelait autrefois notre pays ? les habitants ?
- 2) Quel fut le premier roi des Francs ?
- 3) En quelle année Charlemagne fut-il couronné empereur ? Que savez-vous de lui ?
- 4) D'où venaient les Normands ? Que venaient-ils faire en France ?
- 5) Où vivaient les seigneurs ? Dérivez un château et la vie dans ce château ?
- 6) Les serfs étaient-ils heureux ?

Reponses

- 1) Autrefois notre pays s'appelait la Gaule. Et les habitants s'appelaient les Gaulois
- 2) Le premier roi des Francs fut Clovis.
- 3) Charlemagne fut couronné empereur en l'an 800
Charlemagne était un très bon roi, il gouvernait très bien la